



Saint-Denis, le 15 novembre 2018 - Le docteur Ghada Hatem est lauréate du prix Simone Veil, décerné le 14 novembre par la région Île de France dans le cadre des Trophées Elles de France.

Elle a reçu ce prix au cours d'une cérémonie au Musée du Quai Branly, des mains d'Antoine et Jean-François Veil, les fils de Simone Veil.

Avec cette première édition des Trophées Elles de France, la Région Île-de-France entend mettre en lumière et récompenser les femmes franciliennes qui contribuent au rayonnement et à l'attractivité du territoire francilien. Le Prix Simone Veil a pour ambition de mettre à l'honneur la femme francilienne de l'année, pour sa détermination et son dévouement à défendre une cause, en hommage à une femme de combats.

« Je suis très honorée d'avoir été nominée par la région Île de France et choisie par le public » a déclaré Ghada Hatem: «Simone Veil a toujours accompagné ma vie de gynécologue. Je suis particulièrement touchée de recevoir ce prix qui porte son nom ».

« Résister, agir, combattre, l'effet Simone n'est pas près de s'arrêter, et c'est une excellente nouvelle ! » a conclu Ghada Hatem.

La région Île de France soutient la Maison des femmes depuis sa création en juillet 2016. « Je suis très reconnaissante à Valérie Péresse pour sa confiance et pour son soutien. La Maison des femmes n'aurait pu voir le jour sans le soutien de la Région. »

*Contact presse : Isabelle Chebat, 06 48 05 94 46, [i.chebat1@gmail.com](mailto:i.chebat1@gmail.com)*

La Maison des femmes de Saint-Denis accueille toutes les femmes vulnérables ou victimes de violence. Elle reçoit entre 30 et 50 femmes par jour.